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Résumé:

La lettre de crédit est un contrat distinct en vertu de laquelle , et a la demande du client
ouvre la banque, selon les limites d'une certaine quantité et une certaine période au profit d'un
tiers bénéficiaire ou a son ordre et s'engage a payer ou remboursement ou accepter papier
commercial établi par celui —ci, le crédit documentaire est régi par les régles et les normes

crédits consolidés documentaire Bulletin 500et600,il est considéré comme un moyen de

commerce extérieur en raison de sa sécurité et le respect des obligations liées a .
Mot-cleé:

Commerce- Internationale- Crédit- Documentaire- Vendeur- 1’acheteur- banque.

Abstract

The letter of credit is a separate contact under which ,and at the request of the customer
opens the bank , depending on the limits of a certain amount and a certain period for the
benefit of a third party beneficiary or to the order and is committed to pay or rebate or accept
commercial paper drawn by the latter , the documentary credit is governed by the rules and
norms consolidated appropriations documentary Bulletin 500and600, it is considered a means

of foreign trade because of its security and the fulfillment of the obligations arising upon.

Word keys : commercial - international- credit- documentary- seller- buyer requires- bank



